



Visita a Nizza (en la mañana)



- Biblioteca
- Sala de la Memoria

Biblioteca

La Biblioteca de la Escuela se remonta al 1878, cuando llegan las primeras FMA. El mismo Don Bosco da el encargo a los primeros salesianos de configurar una biblioteca al servicio de la escuela. Por esta razón hay volúmenes que tienen referencia al 1800 y algunos anteriores. Se conserva la enciclopedia popular donada por don Pestarino a las primeras hermanas.

En 1974 se ha pasado al Edificio Escolar, donde se ha colocado del 1900, en el antiguo salón-estudio-teatro en el primer piso al lado del Santuario, donde se encuentra hasta el día de hoy. Conserva cerca de 22000 volúmenes.

Una biblioteca dedicada a las hermanas.

Sala de la memoria

La Sala de la memoria colecciona muebles, cuadros, libros, instrumentos musicales y objetos varios, también preciosos, sagrados o de uso doméstico y hechos a mano, relacionados a los orígenes del Instituto y a las etapas sucesivas de nuestra historia.